ikusa Festiv

平成30年10月6日(土)・7日(日)

昨年は美味しいコーヒーと可愛いビスケットとチョコ レートをセットにして"お休みカフェ"をしました。 お陰様で大好評を頂きました。

かつえ先生の帽子コレクションコーナーでは、懐かしく 足を止める会員の方とのお話にも花が咲きました。

リサイクルバザーは和服を着付けのお稽古用にと数点 のお買い上げあり、黒留袖、訪問着等は完売しました。 日本文化の継承にひと役でした。

今年の秋は貴女も是非ご参加ご協力ください。





かつえ先生

かつえせんせい BOUDDOOD



ご愛用の帽子の展示

秋草晴子氏 提供

ご愛用のドレス



秋桜会では毎年学友会へ助成を行っ ております♪ 秋桜会会長より学友会会長に、秋草 祭の補助金を贈呈しました。

Report

平成30年度

* 7/26 西日本豪雨義援金 ······¥100,000 * 9/19 北海道胆振東部地震義援金 ···········¥100,000

* 10/6 秋草祭活動費補助として学友会へ …¥100,000 * 11/29 秋草学園短期大学へ寄付 ………¥440,000 * 1/24 学生用ロッカー寄付 …… ¥4,000,000

(残400万は今期支出) * 2/9 現職保育者研修会に助成 ······ ¥50,000 2月9日13時から行わ れた現職保育者研修会 に軽食(サンドイッチ や飲み物)を秋桜会で 助成しました。



********* Information ****

ようこそ秋桜会へ

秋桜会から308名の新会員へ 卒業記念品のエコバッグを贈りました。

秋桜会役員並ひに事務局員 募集!

秋桜会役員 ……ご推薦・立候補募ります。

自薦他薦問いません。事務局までご連絡ください。

一般事務員 ……一般事務経験者を募集しております。

パソコン必須。

※勤務時間、時給等詳細は下記事務局までお問合せください。

エコキャップを集めていますの

昨年は26,660個集まり、累計311,806個となりました。

エコキャップは再生プラスチック原料として換金し、医療支援や 障害者支援、子どもたちへの環境教育等、様々な社会貢献活動に あてられています。

エコキャップを秋草祭当日や事務局宛にたくさん送って下さり有難 うございました。

6月に藤田洋子さん、7月と3月に副島加奈子さん、ご協力ありがとうございま した。

皆様のご協力とご好意を今後も大切にします。

秋草祭へお出掛けの折にもご持参ください。

秋草学園短期大学秋桜会 ■



*毎週水·木 10:00~16:00 在室

住所変更・氏名変更は、お早めに上記HPまたは事務局へご連絡ください。







今年は災害の多い年でした。 5月、元号が変わり、学園は創 立70周年、平成最後の記念の 秋桜会報になりました。 (Y&T)



秋草学園短期大学 秋桜会

秋桜会報

Kosumosu Newsletter

vol.29 2019年5月10日



お清めの席 掬水亭

秋草学園創設者 秋草かつえ先生

七回忌法要

早春の陽光に恵まれたこの日秋桜会より 代表7名が参列しました。 その後、多摩湖畔の掬水亭にてお清めが あり思い出を語り合い、ご供養しました。



母校の創立七十周年を祝し寄贈

先輩から後輩へと使いつないだ学生用ロッカーが老朽化した為、これを新設し、床も張り替えてリニューアルし(寄付総額800万円)無事に4月5日に入学した新入生を迎えることが出来ました。

尚、祝周年記念として、先の胸像建立寄贈と共に秋桜会教育振興 基金の増額を決定しています。

【※秋桜会教育振興基金は平成28年4月1日 設立施行】



DSTダイヤル錠



新装の学生用ロッカー

■新任ご挨拶

秋桜会会員の皆様におかれましては、健やかにお過ごしのこととお慶び申し上げます。 日頃より同窓会活動に対し、絶大なるご支援 と、ご協力を賜り誠に有難うございます。

私は、2018年6月17日第5回同窓会・総

会に於いて前会長木村様の後任として秋桜会会長という重責を仰せつかりました中江川麗子と申します。会長職を担える器では無く幾度もお断り申し上げて参りましたが、前会長の木村様はじめ役員の皆様が引き続き一丸となって会を支えるという秋桜会への熱意に心動かされお引き受けさせて頂きました。昭和51年度、当時沼袋校舎の秋草保育専門学校幼児教育学科二部を卒業し、世田谷区立保育園、足立区立保育園に39年勤務の後、現在は社会福祉法人どろんこ会北千住どろんこ保育園の施設長として勤務しております。私に課せられた役割は、木村様はじめ現役員の皆様が今日まで大切にしてきたことを継承しつつ、次々世代へと受け継いで行ける体制を

秋草学園短期大学秋桜会 会長 中江川 麗子

整えていくことと受け止めております。秋桜会が、会員の皆様と母校にとって不可欠な存在であり続けられるよう力を尽くして参りたいと思いますので何卒よろしくお願い申し上げます。

今年は、新天皇が即位され、元号も令和という新しい時代の幕開けとなりました。この記念すべき年に、秋草学園も創立70周年という節目の年を迎えています。誠に喜ばしく心よりお祝い申し上げます。

母校では今春315名の新入生を迎え、秋桜会に於いてはお陰様で308名の卒業生を新会員としてお迎えすることができました。秋桜会の主役は言うまでもなく会員の皆様です。母校の益々の発展のために、これまで以上に秋桜会に関心を持っていただき、活動へのご参加ご支援と共に今一度母校に対し思いを寄せて頂きますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

最後に、会員の皆様の益々のご健勝を心よりご祈念申し上げます。

平成30年6月17日(日)

総 会 13:00~ 同窓会 14:00~

総会・第5回同窓会 [於:ホテルローズガーデン新宿]



総会では新しい試みとして議事進行はプロジェクターを使用し、各議案は全て決定事項となりました。新年度の新役員候補が発表され今期退任の木村会長から中江川新会長以下各々の名前と担当の紹介があり異議なく無事全員承認され、閉会しました。

引き続き、同窓会受付を開始し、会場内整備の後に開会しました。会長挨拶に続き、来賓挨拶を北野学長からいただき、乾杯挨拶を近喰前学長にお願いしました。両先生方有難うございました。

また、大平先生、野中先生、豊泉先生、及川先生、ご多用中 ご出席頂きまして有難うございました。

第5回目のイベントは島田秀平氏による手相占いトークショーを 行いました。手相占いには一喜一憂して時の経つのを忘れ、再会 を約して散会となりました。

次回は貴女も是非ご一緒に!



会員だより

- *昨年は、子どもの幼稚園のお祭りの役員になり、工作コーナーの担当になりました。企画から運営までを引き受けました。準備が色々と大変でしたが、子ども達の笑顔を沢山見ることができ、又、役員やクラスのお母様とも団結して成功させることができ良かったです。秋草の友人にも沢山相談にのってもらい感謝です。大人になってから友人をつくることはなかなか難しいと思うので、学生時代の友人を大切にしていきたいです。(工作は、牛乳パックで車をつくり、工作用紙で家をつくり街並みにし、その中に車を走らせました。) (平成9年度幼児教育学科 || 部卒 S.I)
- *青梅市中央図書館で働いています。1日1000人前後の来館者があり、業務と客数の多さにシステムが新しくなりました。この4月にリニューアルオープン。一から覚え直しの業務がほとんどで私を含めスタッフ皆混乱で慌ただしい日々です。 (平成2年度国文科卒 T.N)
- *同窓会のお誘い嬉しくありがたく思っております。日々慌ただしい中、短大生の頃を思い出すと"愛され信頼される女性"を目指し向上心を持って過ごしていた自分にまたなれればと反省します。時間も心もゆとりが大切、心掛けます。 (平成2年度幼児教育学科 I 部卒 T.I)

- *お手紙ありがとうございます! 卒業して39年! 保育園、児童センター そして現在子育てセンターの長として地域の子育て支援に努めています。 秋草で学んだ事を大切に……あと1年、定年まで頑張りたいと思います。 今後ともよろしくお願い致します。 (昭和53年度保育専門学校卒 K.K)
- *寒かった冬のあの時はどこへいってしまったの? あっという間に学園の桜も満開に……。いつも公開講座には参加させて頂き、新しい友人も出来、楽しく学ばせていただいております。昨年は英語入門講座を受講し、英文の宿題に四苦八苦! 5月からは又英語を続けるか古典文学にするか? と悩んでおります。秋桜会スタッフの皆様御身体を御自愛ください。 (昭和49年度洋裁師範科卒 J.A)
- *第5回同窓会開催おめでとうございます。実習でたまに秋草から来る事もあり、その時はなつかしく話をしています。卒業して38年……時がたつのは早いですね!! (昭和49年度保育専門学校卒 K.I)

Information

総会へのお誘いっ

会員の皆様にはお元気にお過ごしのことと存じます。

♪ 本年度も右記の通り総会を開催します。

5月末必着にて同封の返信ハガキをご返送の程お願いします。ご出席をお待ちします。



世注意

駐車場は使用出来ませんので ご注意ください。



ご挨拶

秋草学園短期大学秋桜会名誉会長 秋草学園短期大学学長 北野 大



平素は同窓会「秋桜会」の皆様に、 大学の運営に多大なご協力をいただき ありがとうございます。特に平成30年 3月14日は本学創設者の秋草芳雄先生 と学祖の秋草かつえ先生の胸像除幕式 が盛大に行われました。秋桜会からは 胸像の寄贈ばかりでなく、除幕式の開

催においても多大なご協力をいただきました。改めて厚くお礼を申し上げます。両先生の胸像は本学の玄関の正面に設置され、通学の学生は元より教職員も毎朝ご尊顔を拝見し、建学の理念をあらたにするよい機会となっております。いずれは、本学ばかりでなく学園の仲間である秋草学園高等学校及び秋草学園福祉教育専門学校にも設置していただきたく、お願いする次第です。

また、本年は学園創立70周年、短期大学創立40周年の記念の年に当たります。70周年記念事業として式典祝賀会、

記念誌の発行、教育設備の充実などが予定されております。これらの事業遂行に当たっては多くの資金が必要であり、募金目標として5,000万円を挙げております。この目標達成に向け私からは本学の教員に対し、「隗より始めよ」の訓えに基づき強く寄付のお願いをしております。

いうまでもなく、学園の発展には現役の教職員の努力ばかりでなく、同窓会の皆様のお力が必須です。秋桜会の皆様には70周年記念事業の趣旨をよく理解し、ご協力をいただけるよう伏してお願い申し上げます。

毎回、私の挨拶は秋桜会の皆様へのお願いばかりで恐縮ですが、母校の発展のため、後輩学生のより良い将来のためにお手伝いをいただければ幸いです。

最後に今年も10月12、13日に秋草祭が開かれます。ぜひお誘いあわせのうえ本学にお出かけください。そして同窓生や教職員と旧交を温め、この日一日は学生時代に戻り、青春の思い出に時間を費やしてください。



退任ご挨拶

秋草学園短期大学 秋桜会前会長 木村 道子



今年の「初日の出」は平成31年の元旦でした。桜から青葉の季節となり新しい御代と共に元号が令和となり新たな月日の営みが始まりました。東京オリンピックを一年後に控えたこの節目の時を会員の皆様にはお元気にお過ごしの事とお慶び申し上げます。

思い起こしますと平成は大災害の多い時代でした。平成7年 阪神淡路大震災が発生し、平成23年3月11日には未曾有の東 日本大震災の発生でした。そして熊本地震、大阪北部地震、北 海道胆振東部地震が続きました。今後の備えと共に教訓として 後世に語り継ぎ、対策しなければならない大災害多発の時代で した。今母校は本年創立70周年を迎え祝賀記念行事が発表さ れております。真に喜ばしく心よりお祝い申し上げます。私事 ながら当時中野にあった学舎に入学致しました頃は、かつえ先 生は学院長として日々ご多忙に加え毎週月曜日は「月曜講話」 として生活の知恵や日本文化の継承、一般常識等を説いておら れました。また登校時には正面玄関に立たれ学生達と目を合わ せ挨拶される姿は暗黙の教えとして心に残っております。及ば ずながら私も卒業後就職した幼稚園で又その後に主宰した幼児

教室や識字教室等でも大切に心掛けてきたことでした。学園は短期 大学として所沢市に移転し、かつえ先生は益々ご重責の学園長の頃 「秋桜会への協力を」と直々のお声掛けを頂き、再三固辞致しました 事が昨日のことの様に思い出されます。「凛としてお立ちなさい」と のご助言を糧に以降先輩諸姉の協力を得ながら昨年度まで8期を微 力ながら会長として務めさせて頂きました。真に無念ながら平成25 年にかつえ先生がご逝去され三回忌ご法要と共に、既にご報告致し ました通り、母校創立70年を記念して秋桜会念願の学園創設者、 秋草ご夫妻の「胸像」を建立し寄贈致しました。加えてお祝いの一 環として「秋桜会教育振興基金」の増資計画及び、学園ご要望の学 生用のロッカーを新設の件も秋桜会理事会にて決定し、在任最終事 業の実績と今後を託す新年度への道筋をたてることが出来て安堵致 しました。これまで微力ながらも諸事大過なく過ごせましたのは偏 にご指導頂いた理事長はじめ諸先生方、会員各位、とりわけ役員諸 姉の一致協力のお陰様と心底より感謝と御礼を申し上げます。末筆 ながら母校が有能な若人を一層多く排出し更なるご発展であります 様祈念申し上げます。そして建学の精神を後輩へ繋げ「凛」とした 秋桜会であります様、皆様のご健勝を併せてお祈り申し上げご挨拶 とさせて頂きます。

日時 6/15 \oplus 14:00~15:00

場 所 秋草学園短期大学2階会議室

ご参加お待ちして おります